
 

 

令和7年6月11日（水） 

第1583回（当年度第36回）例会 

本日のプログラム 
 

インターアクトクラブ活動報告  
 

大成中学・高等学校ＩＡＣ  

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会に

ご出席いただきありがとうございま

す。 

 本日はこの2年間、私の我が儘にお

付き合い願い全てのロータリー事業

の計画、打合せ、二次会、さらには

そのあとの愚痴会と全てに出席をし

ていただきました山田幹事さんに卓

話をお願いしております。そこで、ロータリーの出席

義務を米山梅吉氏が語られていたお言葉を思い出し、

出席の意義について調べてきましたのでご紹介いたし

ます。前回に続き、これだけは知っておきたい「ロー

タリーの基礎」59ページに「例会出席は、会員身分を

保証するための最低条件に過ぎず、ロータリー運動が

望んでいる会員像は毎例会、欠かさずホームクラブに

出席してくるロータリアンの姿だからです。」とあり

ました。また「例会の目的は、職業上の発想の交換を

通じて、分かち合いの精神による事業の永続性を学

び、友情を深め、自己改善を図ることにあり、その結

果として奉仕の心が育まれてくるのです。自己改善は

終生続けられなければなりませんからロータリアンに

は定年はないし、ロータリー運動には終結もありませ

ん。これが例会出席がロータリーライフの前提となる

所以（ゆえん）なのです。」とあり、米山梅吉氏は

「ロータリーの例会は人生の道場」と語っています。
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1582回例会（当年度第35回の記録） 
 

□令和7年6月4日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

また、秋田年度のお言葉にもありましたが、「ロータ

リーの原点は『出席なくして親睦なし、親睦なくして

奉仕なし、奉仕なくして感動なし』が、その神髄であ

り、愚直に守るべきものだ。」とも言っておられまし

た。私もロータリーは出席が一番だと感じておりま

す。声を大にして、「改めまして、会員の皆様、本日

も例会にご出席いただきありがとうございます。」 

□ニコボックス（ABC順） 

☆理事会一同 

☆春木和美君 昨日は寒かったのですが、今日から暑 

       いようですネ。みなさん、体調に気を 

       つけて下さいネ。今日は、山田幹事の 

       ボヤキ…楽しみに聞かせて頂きます！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 大塚会長！あと一ケ月ですね。がん 

       ばって下さい。応援しています。 

☆松前憲典君 本日は、会員卓話「未来の幹事へ…」 

       と題して幹事 山田満君の卓話を楽し 

       みにしております。山田幹事は良く頑 

       張られました。 

☆松岡正浩君 毎日、平々凡々と暮らしています。 

☆宮田浩二君 今日は、暑くなりましたね。山田幹事 

       の卓話よろしくお願いします。本を出 

       しませんか。 

☆長橋國和君 本日、新入会員の後藤秀毅君のオリエ 

       ンテーションが終わりました。入会を 

       期待します。 

☆永田 正君 本日はこれからの一宮中央ＲＣを背負 

       っていかれる山田幹事の卓話を楽しみ 

       に出席致しました。宜しくお願いしま 

       す。 

☆大塚省治君 本日は山田幹事さん、この２年間、私 

       のわがままを聞いていただき、ありが 

       とうございました。「未来の幹事へ…」 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 

出席会員数 29名 
82.86％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（5/14） 
100％ 



 

 

次回 2025年6月18日(水)の例会予定 
 

例会変更 
 

新旧委員会引継ぎ例会 

18：00～一宮商工会議所ビル3Fホール 

       の卓話、楽しみに拝聴させていただき 

       ます。よろしくお願い致します。 

☆佐藤祐造君 先週は、日本糖尿学会（岡山）出席の 

       ためイニシエーションスピーチを聞く 

       ことができませんでした。週報を拝見 

       いたしましたが、お三方とも立派なご 

       経歴です。益々のご活躍を祈念いたし    

       ます。 

☆  今日、来月より入会されます後藤さん 

       のオリエンテーションを他３名と共に 

       行いました。今後の活動を期待します。 

☆山田 満君 未来の幹事へ。何をお伝えしましょう 

       か？ 

□会員卓話 

出席者 大塚会長・山田幹事 

幹  事 山田 満君 
 

「未来の幹事へ…」 
 

 こんばんは。幹事の山田満です。 

 大塚年度の幹事としての任期も残りわずかとなり、

例会もあと4回で終わりを迎えますが、本日は卓話の時

間を頂きましたので「未来の幹事へ…」というテーマ

でお話しさせていただきます。 

 幹事の役割はロータリークラブの運営において非常

に重要であり、未来の幹事がどのようなスキルや心構

えを求められるのか、私の経験を通してお伝えできれ

ばと考えてました。 

 大塚年度では2024年1月の第１回理事役員委員会予定

者会議を開催する時には、年間計画が大筋完成してい

ました。それは大塚会長がその半年以上前から理事役

員委員会予定者にお声がけを行いご自身の想いを語ら

れ、愛着と誇りのあるクラブ運営になるように取り組

まれた結果でした。また会長のお考えはコロナ禍で簡

易的になってしまった理事役員会議の審議事項を意見

交換→意見交換→審議事項の流れに戻し、委員会メン

バー全員が意義をもって活動できるようにすることで

した。 

 私の役目は会長のお考えを理解し、事前に段取りを

行い、そして円滑に運営を進めるために中心となって

行動することと考えました。 

 そのためにも会員皆様と懇親を深めながら、経験の

ない委員会のことも過去の情報を見返し、会長、事務

局に教えを乞い理解を深めていきました。 

 しかしながら予定者会議までは順調に進めていた計

画もいざ年度がスタートする時には想定外のことが毎

月のように起こりどのような対応をすればいいか自分

では応えを出すことができない場面が多々ありまし

た。クラブの内規のことを教わり熟読して問題解決に

努め、会員皆様のお力添えを頂きながら前進すること

ができました。ありがとうございました。 

 また幹事として様々な行事に出席し他クラブの方々

との交流のなか、楽しい時間を過ごさせて頂きました

が、一宮中央ロータリークラブが取り組んでいる奉仕

活動について胸を張って発言することの楽しさを学ば

せて頂きました。 

 そして、楽しい時間を作るためには、笑顔で声をか

ける、親睦を深めることがまず第一歩であり、それが

活力につながり、新たな活動に向けて取り組むことが

できるのだと感じました。 

 先輩方々からロータリーとは「例会なくして親睦な

し、親睦なくして奉仕なし、奉仕なくして感動なし」

とのお言葉を頂き、幹事は、例会運営を楽しくするこ

とにより親睦が盛んになり、そこに会員相互の結束力

が生まれることを念頭に活動することが大事であると

思います。未来の幹事へ、一宮中央ロータリークラブ

の発展のために私の経験が少しでも参考になればと考

えお話させて頂きました。 

 また、会員皆様のご支援ご協力のもと無事に任期を

終えることができそうです。皆様のご多幸、ご健勝を

お祈り申し上げます。 

 ご清聴ありがとうございました。 

第６３回神宮式年遷宮 
御神木奉迎祭 
於 真清田神社 

令和7年6月7日（土） 

□第12回理事会報告 

 報告事項 

 ①今期ニコボックス高 1,200,832円 

 ②ロータリーレート 1ドル 144円（前月末142円） 

 ③2025～26年度クラブ活性化セミナー 

  2025年7月22日（火）15：30～18：45 

   ウィンクあいち 

   長橋会長エレクト・井上会長ノミニー 

（登）3,000円×2名 

 審議事項はありません 


